

Roxie Baker compte plus de 20 années d'engagement, de travail acharné et d'expérience au sein du mouvement syndical canadien.

Présidente de la section locale 1325 des Travailleurs canadiens de l'automobile, Roxie Baker a une compréhension immédiate des enjeux auxquels les travailleurs et travailleuses font face aujourd'hui. Elle travaille à la chaîne de production à l'usine de la Canadian Fabricated Products de Stratford, Ont. Grâce à son leadership, la section locale est vigoureuse, active et saine.

Ce fut la première unité de négociation des TCA à négocier un financement de garderie, et elle a réalisé d'autres importantes percées pour les membres de la section locale 1325, dont 90 p. 100 sont des femmes.

Roxie Baker est depuis longtemps partisane acharnée de l'éducation syndicale, et elle a incité de nombreux autres membres des TCA à assister à des programmes et conférences de formation. Elle a été le moteur du journal de sa section locale, et elle siège au comité de l'éducation du Conseil du travail.

Depuis longtemps active au niveau national des TCA, elle est membre du Bureau exécutif national et vice-présidente du Conseil des TCA.

À Stratford, elle est une chef de file de la communauté, siégeant à de nombreux conseils d'administration d'agences de services publics. Elle a été la première femme à présider un conseil du travail en Ontario, et elle a joué un rôle clé dans la circonscription de Perth pour le NPD. Elle participe aussi activement à la coalition contre le libre-échange de Stratford.

Roxie Baker a lutté activement pour les droits des femmes à tous les niveaux du mouvement syndical. Elle a été élue vice-présidente du Congrès du Travail du Canada pour la première fois en 1984, et réélue en 1986.

Roxie Baker est une dirigeante respectée aux niveaux communautaire, local et national. Elle apporte une importante contribution à l'exécutif du CTC.

Construisons une
vigoureuse
équipe au CTC...
Réélisons
ROXIE BAKER



ROXIE BAKER
for Vice-President
at Large

CAW  TCA
CANADA

Roxie Baker has more than 20 years of commitment, hard work and experience in the Canadian labour movement.

President of Local 1325 of the Canadian Auto Workers, Roxie Baker understands first hand the issues facing working people today. She works on the line at the Canadian Fabricated Products plant in Stratford, Ont. Thanks to her leadership, the local union is strong, active and healthy.

It was the first CAW bargaining unit to negotiate a childcare subsidy, and has won other important breakthroughs for the Local 1325 membership, 90 per cent of whom are women.

A long-time strong advocate of labour education, Roxie Baker has encouraged many other CAW members to attend training programs and conferences. She was the driving force behind her local union's newspaper and serves on the labour council's education committee.

Roxie Baker has long been active at the national level of the CAW. She is a member of the CAW National

Executive Board and is the vice-president of the CAW Council.

Roxie Baker has been a community leader in Stratford, serving on numerous boards of public service agencies. She was the first woman president of an Ontario labour council, and has played a key role in the Perth NDP. She is also a active member of the Stratford Free Trade Coalition.

Roxie Baker has been active in the fight for women's rights at all levels of the trade union movement. She was first elected a Canadian Labour Congress vice-president in 1984, and was re-elected in 1986.

Roxie Baker is a respected leader at the community, local and national levels. She makes an important contribution to the CLC executive.

Build a
strong CLC team ...
Re-elect
ROXIE BAKER



ROXIE BAKER
à la vice-présidence

CAW  TCA
CANADA